

Autorinnen und Autoren

Objektyp: **Index**

Zeitschrift: **Badener Neujaersblätter**

Band (Jahr): **81 (2006)**

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Autorinnen und Autoren

Dr. Werner Bänziger unterrichtet an der Kantonsschule Wettingen. Er lebt in Arni.

Luisa Bertolaccini ist Museumspädagogin am Historischen Museum Baden. Sie lebt in Zürich.

Katja Bianchi ist Historikerin. Sie unterrichtet an der Kantonsschule Limmattal und an der Wirtschaftsschule KV Baden. Sie wohnt in Wettingen.

Hans Bolliger ist Bezirkslehrer und Präsident der Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden. Er wohnt in Ennetbaden.

Sarah Brian Scherer ist Historikerin und Bezirkslehrerin. Sie lebt in Wettingen.

Peter Brunner ist Kulturjournalist, Essayist und Rezitator. Er lebt in Baden.

Ruedi Bürki ist Leiter Marktgebiet Aarau Privatkunden der Credit Suisse. Er wohnt in Baden.

Dieter Gloor ist Lehrer und Korrektor sowie Co-Präsident des Vereins Baradore. Er wohnt in Ennetbaden.

Dr. Hans Hauri unterrichtete an der Kantonsschule Baden und war Einwohnerrat in Baden. Er wohnt in Dättwil.

Dr. Albert Hauser ist Germanist. Er unterrichtete am Lehrerseminar Wettingen und war dessen Rektor. Er wohnt in Oberrohrdorf.

Priska Held Schweri ist Kunsthistorikerin und ehemalige Krankenschwester. Sie betreut zurzeit das Atelier Hermann Haller in Zürich. Sie lebt in Etwil.

August Guido Holstein ist pensionierter Bezirkslehrer und Schriftsteller. Er wohnt in Fislisbach.

Kristina Isacson ist wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Geschichte/Technikgeschichte an der ETH Zürich. Sie wohnt in Wettingen.

Nick Marolf ist Naturwissenschaftler und wohnt in Baden-Rütihof.

Erich Meier war Lehrer und Einwohnerrat und wohnt in Wettingen.

Patrick Nöthiger ist Leiter der Fachstelle Kultur der Stadt Baden. Er wohnt in Baden.

Heidi Pechlaner Gut studierte Geschichte/Kunstgeschichte und unterrichtet an der Aargauischen Maturitätsschule für Erwachsene. Sie lebt in Ennetbaden

Dr. med. Robert Rhiner, Facharzt für Chirurgie und Master of Public Health (MPH), war Leiter der Stabsstelle Spitalleitung des Kantonsspitals Baden. Seit 2005 ist er CEO des Spitals Zofingen. Er wohnt in Zofingen.

Bruno Rub war von 1984 bis zu seiner Pensionierung Ende 2004 Jazzredaktor bei Schweizer Radio DRS. Er wohnt in Ennetbaden.

Barbara Sintzel ist Naturwissenschaftlerin und arbeitet bei der Stadtökologie Baden. Sie wohnt in Zürich.

Ruedi Sommerhalder ist Bildhauer und wohnt in Untersiggenthal. Als Lehrer für bildnerische Gestaltung unterrichtet er an der Kantonsschule Wettingen.

Andreas Steigmeier ist Historiker, Archivar und Verleger und wohnt in Dättwil.

Franz Streif wuchs an der Badener Kronengasse auf und war später Verkaufsleiter. Er wohnt in Oberrohrdorf.

Stefan Ulrich arbeitet als Content Administrator bei der AZ-Mediengruppe und wohnt in Baden.

Prof. Dr. med. Dr. h.c. Jürg Willi-Dubach, emerit. Professor für Psychiatrie und Psychotherapie und

Leiter der Psychiatrischen Poliklinik am Universitätsspital Zürich, ist Leiter eines psychotherapeutischen Ausbildungsinstituts und Autor weitverbreiteter Bücher über Paarpsychologie und Paartherapie. Er wohnt mit seiner Frau Margaretha Dubach in Zürich.

Yolanda Wyss Meier ist Redaktorin bei der Schweizerischen Depeschenagentur. Sie lebt in Untersiggenthal.

Patrick Zehnder lebt als Historiker in Birmenstorf und lehrt Geschichte an der Aargauischen Kantonsschule Baden.